



## クラスの様子【3月号】



ひよこ・りすぐみ 今月の目標

『進級に向けて自分でできることに挑戦していく』

・ひよこぐみ、りすぐみのお友だちや保育士との時間を大切に過ごす』

生活発表会へのご参加、ありがとうございました。初めての舞台、大勢の人の前で緊張していたかと思いますが、保護者の方々がいてくれたことで安心して取り組むことができたように思います。来年度りすぐみの子どもたちは保護者の方と離れ、子どもたちだけで舞台上に立ち、セリフを言ったり取り組む姿を見られるのが楽しみですね。

生活発表会が終わり進級に向けて残すところ1ヶ月となりました。廊下のコルクボードに貼ってある4月のみんなの顔を見るとまだまだ赤ちゃんみたいな顔立ちだったのに…もうすっかりお兄さん・お姉さんの顔になってきていることに時の流れの速さを感じます。りすぐみはうさぎぐみへの進級に向け、帽子や上着を洗濯ばさみで挟むことを始めました。なかなかぎゅっと握って挟んだり、外したりが難しくぎゅっと握れても開きが小さく挟めなかったり、引っ張って取っていたり…そこでお部屋に遊びの中で洗濯ばさみの練習をできるよう取り入れてみました。興味津々で集中して取り組む子どもたち。上手にぎゅっと握れる子も増えてきました。まだ始めたばかりなので長い目で見て、進級後も根気よく続けていってくれるといいなと思います。ひよこぐみは食事後に自分でおしぼりや洗い物をカゴまで持っていき、自分の顔を探して袋に入れられる子が増えてきました。“これかな？”と袋をめくって顔を確認したり、手前に引き出して入れたり、りすぐみの子たちの姿をよく見ていて真似して頑張っています。4月になったらお部屋の場所が変わってしまう子どもたちですが、残り1ヶ月大切に楽しくみんなの時間を過ごしていきたいと思います。

最後になりますが、1年間いろんな場面でご協力、ご理解いただき本当に感謝しかありません。来年度以降の子どもたちの成長も楽しみにしています。本当にありがとうございました。(倉田)



うさぎぐみ 今月の目標

『進級に向けて自信をもったり新しい環境に慣れて安心して進級を迎える。』

生活発表会が終わってからのうさぎぐみでは、おべんとうバスの役柄を保育士が呼んでいたのを真似して子ども同士で呼んで「はい」と元気に返事をして遊びを楽しむ姿があります。また、集団遊びを取り入れてから仲間意識がぐっと強くなり「する人おいで～」と子どもたち同士で誘い合いあわぶくたったを楽しむ姿も見られます。4月ではほとんどがオムツで過ごしていたのが、パンツを履きトイレでおしっこをする姿、洋服を着脱したり裏返しになったのを直す姿、スプーンやフォークを上向きに持つ姿など保育士が手伝うことも減り自分で出来ることが増えとても成長を感じられます。

うさぎぐみで過ごすのもあと少しとなり移行が始まり、以上児のお兄ちゃん・お姉ちゃんのお部屋に遊びに行ったり、給食の食器を自分で運び片付けたりと進級に向けて環境の変化に少しずつ慣れていけるように過ごしています。残りの1か月もうさぎぐみの子どもたち一人一人と丁寧に関わっていききたいと思います。

1年間うさぎぐみの保護者の皆様には沢山のご協力頂き本当にありがとうございました。来年以降の子どもたちの成長を楽しみにしています。(小松)



## 以上児 今月の目標

『進級、就学への喜びや期待を持ちながら楽しみに過ごす』

### こあらぐみ

先月は生活発表会へのご協力・ご参加を頂き、ありがとうございました。一人ひとりの頑張りや、成長した姿を見て、感じて頂けたのではないのでしょうか。子ども達にとっても、大きな自信に繋がったように思います。さて、年少児クラスとしての生活は、残すところ後1か月となりました。初めの頃は、年中・年長のお兄さん、お姉さんにお手伝いをしてもらいながら、一日の流れを知り、一つひとつを経験し、身につけていきました。言葉のやりとりも増え、『自分でやる』『何でも自分でできる』という気持ちも育ち、身のまわりの事も自分で出来る事が多くなりました。今後も、“1人でできた”という喜びや達成感を味わいながら、優しく、思いやりのあるお兄ちゃん、お姉ちゃんになっていけるよう、進級することを楽しみに過ごしていきたいと思っています。(伊達)



### くまぐみ

早くも、くま組としての生活は残り1か月程となりました。先月行われた生活発表会では、大きな舞台の上で緊張しながらも、自分たちらしく表現したり、笑顔で楽しんで取り組む姿が見られたと思います。午後からはくま組だけで過ごす時間もあり、少しずつ集まりでの話の聞き方や姿勢の保持もできるようになってきました。また、らいおん組が行事等でいない時には率先してお当番をしたり、『何かお手伝いすることはある?』と聞いてくる様子も見られ、普段らいおん組の子たちがしている事をよく見ていて憧れの気持ちを持つとともに、もうすぐ自分たちが一番大きくなるという自覚が徐々に芽生えてきているように感じます。今月はお別れ会もあり、くま組の時間では招待状作りや歌の練習にも取り組んでいます。らいおん組のみんなに感謝の気持ちを伝えながら、楽しく元気に過ごしていきたいと思っています。(武久)



### らいおんぐみ

保育園での生活も残り1か月となりました。子どもたちにとっての大きな行事のひとつ、生活発表会も終え、また一つ大きく成長したように感じます。生活発表会を通して、自分たちで意見を出し合ったり、振り付けや衣装を考え作り上げる喜びや表現する楽しさを感じたり、友だちと息を合わせる事の難しさなども感じながらも、年長児として年下の子たちの憧れとなるカッコいい姿をたくさん見せてくれたのではないかと思います。4月からは1年生です。就学前として、普段の集まりの中では椅子に正しい姿勢で座ること、話をしっかり聞くことを意識できるようにしています。先日の深伊沢小学校での交流では、1年生の授業の様子を見せてもらい、イメージも広がったように感じます。新しい環境に不安な様子もありますが、子どもたちの気持ちを受け止め寄り添いながら、1年生になることへ期待が持てるように取り組んでいきたいと思っています。保育園でのお友だちや先生たちと過ごす時間を大切にしながら、残りの園生活を楽しく過ごして欲しいと思います。(平塚)

